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БОЕВЫЕ ЗАДАЧИ 
СТРОИТЕЛЕМ

О ДНИМ  из важнейших строительных объектов города яв
ляется сооружение стана «102». Итоги десяти месяцев 

1960 года говорят о том, что работы здесь ведутся крайне 
неудовлетворительно. План выполнен всего лишь на 34 про
цента. Утвержденные графики срываются и в ноябре.

При разборе состояния дел на оперативном совещании, 
проведенном 24 ноября, выяснилось, что участок «Уралспец- 
строй» срывает графики земляных работ на ливневой канали
зации, на ТИП, на бытовых помещениях стана и других объ
ектах. Это не дает возможности широко вести работы строи
телям и субподрядным организациям. Вместо борьбы за вы
полнение плана руководители участка тт. Кричевский и Шалин 
стараются высказать различные причины, а план ноября обе
щают выполнить только в пределах 70 процентов.

Участок «Уралстальконструкция» (руководители тт. Козио- 
лов и Богданов) план ноября провалил. Товарищи Козиолов 
и Богданов, примите меры! Вашему коллективу надо до 
конца месяца установить еще семь колонн «К-20», уложить 
восемьсот плит марки «ПКЖ», закончить установку стено
вых переплетов и монтаж подкрановых путей.

Окончание теплотрассы задерживает участок «Уралсантех- 
монтаж». Следует этому коллективу ускорить выполнение 
поставленной задачи.

Не сдержали своих обещаний и работники «Уралэлектро- 
монтажа». Им во что бы то ни стало надо в ближайшие 
дни дать освещение в горячую часть цеха. Это позволит ор
ганизовать там полноценную трехсменную работу.

Многие субподрядчики сдерживают строительство. Но са
мая большая задача стоит перед коллективом участка Пром
строй № 1. От него и участка «Уралсантехмонтаж» зависит 
подача тепла с ТЭЦ в горячую часть цеха — к 15 декабря. 
Прежний срок был сорван по вине прорабских участков, ко
торыми руководят тт. Беспалов, Анисимов, Янгаленко.

25 ноября на участке Промстрой №  1 состоялось открытое 
партийное собрание. Коммунисты, обеспокоенные срывом за
дания, резко и принципиально вскрывали причины неудовле
творительной работы на строительстве. Руководители Пром- 
строя и прорабских участков, получив замечание от партий
ной организации, заверили собрание, что тепло в горячую 
часть цеха будет дано не позднее 15 декабря. На выполнение 
этой основной задачи и должны быть направлены усилия 
коммунистов и комсомольцев, мастеров и рабочих -— всего 
коллектива строителей.

Слово дано. Надо его сдержать.

Н А В С Т Р Е Ч У  В Ы Б О Р АМ  
★ ★

Утвержден план мероприятий
Агитпункт при избирательном 

Участке № 53 открыт 22 ноября 
в красном уголке Новоуткинской 
мебельной фабрики. Помещение 
светлое, просторное и хорошо 
оборудовано. На столах всегда 
свежие газеты, журналы. Имеет
ся радиола, биллиард, шашки, 
шахматы, домино. Лозунги и пла
каты призывают достойно встре
тить и организованно провести 
выборы' в народные суды.

Заведующий агитпунктом Л. Д . 
Козырев провел семинар с агита
торами, на котором присутствова
ло 54 человека. Агитаторы озна
комлены с планом работы, со

ставленным на весь период изби
рательной кампании.

25 ноября проведено объеди
ненное открытое партийное соб. 
ранне. Д оклад о задачах партий
ной организации по подготовке и 
проведению выборов в народные 
суды сделал секретарь террито
риальной парторганизации тов. 
Шахмаев. Собрание утвердило 
план организационных и массово- 
политических мероприятий и 
предложило коммунистам и ком
сомольцам активно участвовать в 
избирательной кампании.

Ф. ПОПОВ.

Вечер прошел хорошо
На агитпункте избирательного 

участка № 25 в детской техниче
ской станции 25 ноября была на
значена лекция тов. Ю. Г. Миро
нова о поездке в Соединенные 
Штаты Америки. Агитаторы хо
дили по квартирам и приглашали 
людей на лекцию. Эта работа 
принесла хорошие плоды: поме
щение агитпункта было заполне
но. Лектор тов. Миронов очень 
хорошо осветил туристскую 
поездку по США, в которой он

АГИТАТОРЫ ПРОВОДЯТ
На агитпункте избирательного 

участка № 21 многие агитаторы 
проводят беседы по месту жи
тельства, знакомят избирателей с ! 
Положением о выборах в народ
ные суды. 23 и 24 ноября прово. 
дили беседы И. П. Сабуров, Г. Д. I 
Пряхнн, Д . Н. Катькарло и др.

На агитпункте 22 ноября про- ' 
ведена лекция на тему «Примене- J 
ние телевидения в промышленно- ; 
сти», а  25 ноября состоялась лек- ‘

сам принимал участие. Избирате
ли слушали его с большим вни. 
манием, были заданы вопросы.

После лекции силами художест
венной самодеятельности детско
го сектора и танцевальной груп
пы клуба Металлургов был дан 
концерт. Вечер с избирателями 
прошел очень хорошо. Поболь
ше бы проводить таких меропри
ятий.

Л. БАХАРЕВА, 
избиратель.

БЕСЕДЫ

ция о строительстве коммунисти- рателей.

ческого общества в нашей стране. 
Читала ее зав. кабинетом поли
тического просвещения Новотру
бного завода Н. Л . Полякова. Ре
дактор стенной газеты «Избира
тель» Г. М. Городов выпустил 
номер, посвященный выборам в 
народные суды.

Зав. агитпунктом тов. Степанов 
нацеливает агитаторов на то, 
чтобы они больше проводили бе
сед по месту жительства изби-

Н а  о б л а с т н о м  с ем и н а р а  п р о п а г а н д и с т о к

Строительству— 
индустриальные методы

ТЛ  3 СВЕРДЛОВСКА и Нижне- 
Г А го Тагила, Серова и Камен

ска - Уральского, со всех строек 
области собрались в Первоураль
ске пропагандисты по экономике 
строительства. Для них прочита
ны лекции и доклады на общепо
литические и экономические те
мы. О себестоимости строитель
но-монтажных работ и резервах 
ее снижения доложил А. И. Ней- 
штадт, о хозрасчете в строитель
стве — М. А. Артемчик. С, Н. 
Кузнецов прочел лекцию «Эконо
мический анализ хозяйственной 
деятельности строительных орга
низаций». Специально шел раз
говор и о методических советах по 
построению лекций об экономике 
строительства, а также о задачах 
строителей Свердловской области 
по досрочному выполнению семи
летнего плана.

Участники семинара живейший 
интерес проявили к докладам 
первоуральских строителей. И. о. 
главного инженера завода ж еле
зобетонных изделий и конструк
ций В. И. Теплое рассказал о ра
боте предприятия по созданию 
материальной базы для жилищ
ного и промышленного строи
тельства. В этом направлении в 
Первоуральске проделана боль
ш ая работа, о чем говорят такие 
данные: выпуск валовой продук
ции в 1960 г. возрастет по срав
нению с 1956 годом более чем в

Тамбовская область. Замеча
тельного успеха добился свинарь 
племзавода «Арженка» Расска
зовского района Пантелей Ми
хеевич Михеев. Он за девять ме
сяцев откормил и сдал государ
ству 2.406 свиней общим весом 
2.036 центнеров, а всего в тече
ние года решил откормить 3.100 
животных общим весом 2.700 
центнеров и снизить себестои
мость одного центнера свинины 
до  200 рублей. *

Товарищ Н. С. Хрущев поздра. 
вил П. М. Михеева с выдающим
ся успехом и в своем письме к 
передовому животноводу отме
тил его замечательное достиж е
ние.

Н а снимке: П. М. Михеев.
Фото А. Нелюбина.

Фотохроника ТАСС.

А. МИХАЙЛОВ.

ПРОТЕСТ ГВИНЕЙСКОЙ 
РЕСПУБЛИКИ

ВАШИНГТОН, 26 ноября. Кор
респондент ТАСС М. Сагателян 
сообщает:

Белый дом объявил, что прези
дент Гвинейской Республика: Се
ку  Туре обратился 20 ноября к 
президенту Эйзенхауэру с посла
нием, <в котором он протестует 
против того, что «США поддер
живают позицию врагов освобож
дения Африки».

В протесте президента Гвиней
ской Республики выражается 
серьезное беспокойство «по пово
ду пристрастной позиции Соеди
ненных Штатов в ситуации, сло
жившейся в Конго».

В своей телеграмме президен
ту Гвинейской Республики Эйзен
хауэр утверждает, что действия 
США в отношении Конго будто 
бы «полностью соответствуют ин
тересам правительства и народа 
Конго».

три раза. Завод освоил выпуск 
многих форм и изделий, что поз
волило в текущем году довести 
сборность жилых домов до 85 
процентов вместо десяти в 1956 
году.

Освоение производства круп
ных панелей и других изделий 
прогрессивным методом оказало 
свое влияние на рост выработки 
на одного рабочего, на улучше
ние технико - экономических по
казателей Первоуральского строй
управления. Из убыточного пред
приятия оно превратилось в 
прибыльное. Так, в 1955 году 
убытки по управлению выраж а
лись почти в двух миллионах руб
лей. В минувшем же году прибы
ли составили 2,5 млн. рублей. С 
каждым годом снижается стои
мость строительства одного квад
ратного метра крупнопанельных 
домов и доведена с 1454 рублей 
в 1958 г. До 1050 рублей в 1960 
г. Возведение таких домов обхо
дится дешевле даж е по сравне
нию с крупно- и шлакоблочными.

На заводе, как говорит тов^ 
Теплов, выросла выработка про
дукции на одного рабочего, по
высилась заработная плата тру
дящихся, снизилась себестои
мость.

Тов. Теплов рассказывает о 
технологии производства, о твор
ческой работе коллектива, его 
активном участии в рационали
заторской и изобретательской де
ятельности. Указывает и на нали
чие нерешенных вопросов, затруд
нения коллектива, о выполнении 
более серьезных задач в даль
нейшем.

Главный инженер участка 
Жилстрой С. И. Лукач подробно 
рассказал об индивидуальных ме
тодах жилищного строительства 
и как коллектив решал эту зада
чу.

Крупнопанельное домостроение 
в Первоуральске начало внедря
ться с 1957 года и более широкий 
размах приняло в последующие 
годы. За два с половиной года 
возведено 28 домов с общей ж и
лой площадью 42.696 кв. метров. 
С июля текущего года строители 
начали осваивать строительство 
домов посемейного заселения.

Освоение на заводе железобе
тонных изделий и конструкций 
производства новых крупных па
нелей и трудовой энтузиазм стро
ителей позволили сократить сро
ки монтажа и вообще ввод в 
эксплуатацию доАов. Большую 
роль в этом сыграло и внедрение 
монтажного оборудования и при
способления. Теперь монтажнику 
при установке деталей не нужно 
пользоваться ни рулеткой, ни от
весом. Такую роль хорошо вы
полняют «туры». Они помогли 
монтажникам значительно повы
сить производительность труда.

Тов. Лукач говорит об органи
зации труда и взаимоотношениях 
строителей с субподрядными ор

ганизациями. На стройке имеется 
два прорабских участка: первый 
ведет монтажные работы, второй
— отделочные. На отделке соз
дано две комплексные бригады, 
которые осуществляют все ма
лярные, стекольные и другие ра
боты. Стало больше порядка, по
высилась производительность тру
да. Д ве бригады плотников ведут 
плотничные работы, одна бригада
— кровельные.

Докладчик называет резервы, 
говорит и о том, что еще не все 
субподрядные организации ведут 
работы поточными, новыми мето
дами.

Выступил на семинаре и Герой 
Социалистического Труда брига
дир монтажников А. И. Петров. 
До 1955 года он был каменщи
ком. Ему выпала большая честь 
первым начать в городе возведе
ние домов из крупных блоков.

Бригада наша создана в основ
ном из выпускников строитель
ного училища, говорит он. Сна
чала было, конечно, трудно. 
Очень долго устанавливали пер
вый угловой блок. Несколько раз 
его выверяли. Сноровки у нас не 
было, а бригаде сразу ж е приш
лось вести весь комплекс мон
тажных работ дома. Вскоре вы
работали определенные приемы 
монтажа всех деталей здания. 
На возведение жилого дома объ
емом 13393 кубических метра мы 
стали тратить 620 человеко-дней 
вместо 1035 по норме.

Мы смонтировали 14 домов 
крупноблочных — каждый по 40 
квартир. Одновременно с этим 
наше Первоуральское стройуправ
ление подготовило производствен
ную базу для крупнопанельного 
строительства жилья.

В 1958 году было построено 6 
домов из крупных панелей. А 
с начала следующего года мы 
полностью отказались от крупно
блочного строительства. С этого 
времени перешли на крупнопа
нельные дома.

Характер нашей работы почти 
не изменился, если не считать, 
что возведение крупнопанельных 
домов — дело более ответствен
ное, н особенно сейчас, при новой 
серни. М онтаж их мы освоили за 
короткий срок. Если раньше 44- 

! квартирный в четыре этаж а дом 
монтировали за 22 дня, то теперь 

■£ применением нового приспособ
ления — 60-квартирный в пять 
этажей — за 15— 18 дней. Как 
видите, приспособление ускоряет 
темпы и дает точность монтажа 
в допуске от 1 до 3 мм.

В составе бригады — монтаж
ные звенья. Организуем их рабо
ту в три смены. Есть еще звенья 
по замоноличиванию и расшивке 
швов, по монтажу ограждений и 
прочих металлоконструкций. Все 
ограждения ставятся по ходѵ 
монтажа.

Бригада вступила в соревнова
ние за звание коллектива комму
нистического труда.

КОЛОНИЗАТОРЫ ГОТОВЯТ
; КАИР, 26 ноября. (ТАСС), 
j Здесь стало известно, что прелсе- 
I датель сената Республики Ксжго 
; Окито направил телеграмму пред- 
I седателю Генеральной Ассамблеи 

ООН, генеральному секретарю 
ООН и афро-азиатской группе з 
ООН, в которой сообщает о ио
ном заговоре колонизаторов.

Из телеграммы следует, что до 
1 прибытия в Леопольдвиль комис- 
і сии добрых услут ООН они на- 

мерены с помощью своего став- 
J ленника Мобуту арестовать гла- 
‘ ву законного правительства Рес

публики Лумумбу и известных 
деятелей, выступающих за наци
ональную независимость страны.

НОВЫЕ ПРОВОКАЦИИ
Председатель сената Республи

ки Конго обращается в своей те
леграмме с призывам к ООН 
срочно принять необходимые мэ
ры в целях ликвидации серьезной 
опасности.

Д е м о н с т р а ц и и  в К а р а к а с е
НЬЮ-ЙОРК, 26 ноября. 

(ТАСС). Как сообщает коррес
пондент агентства Юнайтед Пресс 
Интернейшнл из Каракаса, вчера 
вечерам там состоялась демонст
рация работников телефонной 
связи и студентов в знак проте
ста против политики правительст
ва Бетанкура. Против демопст-

— Комитату, Касонго, Киквала, I рантов была брошена полиция. В 
Окито. Жизнь Патриса Лумумбы j результате столкновения, продол- 
и других конголезских лидеров жавшегося около 6 часов, ранено 
находится в опасности. j 15 демонстрантов.



УДАРНИКИ КОММУНИСТИЧЕСКОГО ТРУДА

Дело спорится в его руках
О ТДЕЛ холодного проката 

труб шестого цеха один 
ш  крушнейших на Новотруб
ном заводе- Со всех сторон 
слышатся короткие отрывис
тые стуки работах агрегатов.
На стане «ХИТ-32» Лрг 8 вах
ту несут двое: вальцовщик
Евгений Шежиин и его под
ручный Иван Собчук.

Пока вальцовщик настраи
вал ручной пнешопшифовщик 
у стана, Иван вел прокат не
ржавеющих труб. И они одна 
за другой неудержимо продви
гались вперед...

В руках Ивана. Собчука 
работа всегда спорится. С жа
ром берется он за дело. Не 
зря ему завком профсоюза 
присвоил звание ударника 
коммушктичеокого труда.

Мастер смены Виктор Алек
сандрович Серебряков говорит 
об Иване Максимовиче, как 
Одном из .передовых рабочих:

—  Подручный Собчук ак
тивно участвует во всех об
щественных мероприятиях и 
новых починах. Сейчас он

s e l l
заканчивает производственно- 
технические курсы по повы
шению квалификации. Поми
мо того, что готовится стать 
вальцовщиком, Собчук овладе
вает слесарным делом. Неред
ко вальцовщика Ш д а ш іа  за
меняет его подручный.

К каждому делу Собчук 
подходит творчески, со сме
калкой. Он один из активных 
рационализаторов, поборников 
нового.

Заметил как-то Иван, что 
много труда затрачивают люди 
на приготовление смазки, 
применяемой для проката не
ржавеющих труб. Пригляды
вался, примеривался и вот 
внес предложение. Хотя оно я 
несложно, но же же значи
тельно облегчило труд рабо
чих.

Короткая остановка стана- 
И вот он снова в работе. 
Бдительно несет трудовую 
вахту подручный.
____________  М. ГЕОРГИЕВ.

На снимке: И. М. СОБЧУК.
Фото А. Зиятдинова.

Д уш а- человек
Демобилизовав

шись из Воору
женных Сил СССР, 
я, как и многие 
воины Советской Армии, по комсомольской путевке приехал на 
строительство стана «102» Новотрубного завода. В качестве элек
трика был направлен в ремонтно-механические мастерские Перво
уральского стройуправления.

Хочется выразить сердечную благодарность старшему электрику 
ремонтно . механических мастерских Владимиру Григорьевичу Си- 
вунову. Он принял меня, как давно знакомого, с большой теплотой 
и человечностью. Владимир Григорьевич сразу же ввел меня, как 
говорится, в курс дела, показал и рассказал расположение и уст
ройство электрооборудования мастерских. И сейчас в процессе ра
боты он всегда объяснит непонятное. Как человек с большой прак
тикой Сивунов дает всегда мне полезные советы.

О таком человеке, как Иван Григорьевич Сивунов, хочется ска
зать словами народа: душа-человек.

В. ВАХРУШЕВ, электрик РММ,

Обмен денег и пересчет цен на товары
С первого января 1961 года в 

нашей стране вводится новый ук
рупненный масштаб цен. Это ме
роприятие большого народнохо
зяйственного значения. Чем сшо 
вызвано?

Существующий ныне масштаб 
цен сложился в годы, когда объ
ем национального дохода н госу
дарственного бюджета, объем 
производства и товарооборота, 
размеры денежных доходов насе. 
лення и другие экономические 
показатели были во много раз 
ниже, чем теперь. В -наши дни 
валовая продукция промышлен
ности уже приближается к полу
тора триллионам рублей, а к 
концу 1965 года превысила бы 
два триллиона рублей. Рознич
ный товарооборот в семилетке 
составил бы триллион рублей. 
Государственный бюджет СССР 
в ближайшие годы достиг бы 
также триллиона рублей н т. д.

Таким образом, масштабы на
шей экономики вызвали необхо
димость укрупнить денежную 
единицу. Новый масштаб цен и 
замена денег дадут также воз
можность упростить и облегчить 
расчеты в народном хозяйстве, 
сократить расходы на ведение 
финансового хозяйства.
ПОРЯДОК ЗАМЕНЫ СТАРЫХ 

ДЕНЕГ НОВЫМИ, ПЕРЕСЧЕТА  
ЦЕН НА ТОВАРЫ, ТАРИФОВ

НА УСЛУГИ И ДОХОДОВ 
НАСЕЛЕНИЯ .

Изменение масштаба цен оз
начает пересчет всех цел на това
ры, тарифов на услупи и доходов 
населения по соотношению 10 к
1. Одновременно в обращение 
выпускаются новые деньги. Один 
рубль будет соответствовать де
сяти рублям старых деиег. Новые 
банковские н казначейские биле
ты будут достоинством в 1, 3, 5, 
10, 25, 50 и 100 рублей, а размен
ная металлическая монета —- в 1,
2, 3, '5, 10, 15, 20 копеек, а также 
монеты достоинством в 50 копе
ек и 1 рубль.

При замене старых денег новы
ми интересы населения не по
страдают. В январе, феврале и 
марте 1961 года в обращении бу
дут находиться одновременно ста
рые и новые деньги. Старые день
ги беспрепятственно и  в неогра
ниченном количестве будут при
ниматься во все платежи, вкла
ды, в уплату за товары и услуги 
из расчета — десять рублей ста
рых денег за один рубль новых. 
Одновременно в эти месяцы ста
рые деньги будут обмениваться 
на новые также из расчета — 
десять рублей за один рубль. В 
этих целях на предприятиях, в 
учреждениях, организациях, поч-

«ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА»

Ф. А. У Р Ю П И Н ,  
заместитель министра финансов С С С Р

товых отделениях, а также в 
специально отводимых помещени
ях будут действовать до 30 ты
сяч обменных пунктов Государ
ственного банка СССР.

Укрупнение денежной единицы 
означает снижение в десять раз 
цен «а товары, а такж е платы за 
все услуги, предоставляемые на
селению: платы за -квартиру и
коммунальные услуги, за проезд 
на всех видах транспорта, за ус
луги связи, посещения театра, ки
но и других зрелищных меропри
ятий и т. д. В дамам же соотно
шении, то есть 10 к 1, будут пе
ресчитаны все денежные доходы 
населения: заработная плата, за
работки колхозников, пенсии, по
собия, стипендии и т. д.

Сейчас Госплан СССР соамеет- 
н-о с Министерством финансов 
СССР уже закончил пересчет цен 
на товары, тарифов на услуги. 
Закончена также работа по пере
счету цен и тарифов, утверждае
мых на местах. Изданы и рассы
лаются новые прейскуранты.

БУДУТ ЛИ ИЗМЕНЕНЫ 
ЦЕНЫ НА ОТДЕЛЬНЫЕ 

ТОВАРЫ?
Цены на товары при переходе 

на новый масштаб цен не повы
сятся. Например, сейчас метр 
шерстяной ткани «Ударник» сто
ит 392 рубля, а по новому прей
скуранту будет стоить 39 рублей 
20 копеек; метр габардина «-При
ма» — соответственно— 361 рубль 
и 35 руб. 10 коп.; метр сятца на
бивного и гладкокрашеного — 5 
рублей 30 кол. и 53 копейки; -метр 
сатина гладкокрашеного и на
бивного — 11 руб. 60 коп. и 1 
рубль 16 коп.; костюм мужской 
(48—50 размера) из трико «Мет
ро» — 1.403 руб. и 140 руб, 30 
коп.; пальто женское из драпа 
«Столичный» (48—60 размера) — 
1.368 руб. и 136 руб. 80 коп.; 
платье женское из сатина — 74 
руб. 50 коп. и 7 руб. 45 коп. и 
т.д.

То же самое и по другим това
рам. Например, радиоприемник 
«Октава» сейчас стоит 850 руб
лей, а -по новому прейскуранту'— 
85 рублей; радиола «Рекорд-60»
— соответственно — 530 рублей 
я  53 рубля; телевизор «Темп-3»
— 2.600 рублей и 260 рублей, 
стиральная машина «Рига-55» — 
900 рублей и 90 рублей; автома
шина «Москвич» — 25.000 рублей 
и 2.500 рублей и т. д.

ОБ ОКРУГЛЕНИИ ДРОБНЫХ 
ЧАСТЕЙ КОПЕЙКИ

Дробные части копейки округ
ляются тах: если дробная часть 
копейки меньше полкопейки—она

отбрасывается, если же она рав
на подкопейке или больше ее — 
цена округляется до целой копей
ки.

-Например, во втором поясе, ку
да входят, Московская, Сверд
ловская, Иркутская области, 
Азербайджанская ССР и другие 
-районы страны, одни килограмм 
-весового ржаного хлеба, который 
стоит 1 рубль 24 копейки, будет 
продаваться по 12 копеек; батон 
нарезной из муки первого сорта— 
соответственно — 1 рубль 35 ко
пеек и 13 копеек; батон простой 
из муки первого сорта — 1 -рубль 
55 .копеек, и 15 копеек. На мно
гие сорта хлеба из обойной, се
яной и обдирной -муки, а так
же на некоторые виды ржаного, 
ржано-тешеничного и пшеничного 
хлеба цены округлены в сторону 
снижения. На некоторые друшФ 
сорта хлеба, главным образам из 
сортовой муки, дробные части ко
пейки округлены в сторону по
вышения,

-Известно, что такие продоволь
ственные товары, как раститель
ное масло, -молочныетовары, м ар
гарин, колбасные изделия, сахар, 
кондитерские изделия и другие, 
население часто покупает в раз
вес, т. е. по 100, 200, 500 грам
мов. Пересчет цен на такие това
ры произведен с учетом этого об
стоятельства — при сохранении 
среднего уровня действующих 
розничных цен на «их. Во втором 
поясе, к -примеру, пол-литра мо
лока фляжного ів осенне-зимний 
период стоит 1 рубль 45 коп., а в 
новых деньгах будет стоить 14 
копеек; 100 граммов столового 
ма-ргарина высшего сорта — 1 
рубль 48 коп. и 15 копеек, 100 
граммов сливочного масла несо
леного высшего сорта — 2 руб. 
85 коп и 29 копеек и т. д.

ПЕРЕСЧЕТ ТАРИФОВ
НА КОММУНАЛЬНЫЕ

И ТРАНСПОРТНЫЕ УСЛУГИ 
И СБЕРЕЖЕНИЙ НАСЕЛЕНИЯ

Тарифы на коммунальные и 
транспортные услуги пересчиты
ваются также по соотношению 10 
к 1. С 1 ян-варя 1961 года кубо
метр газа, отпускаемого населе- 
-н-ию, будет стоить 2 копейки; ки
ловатт-час электроэнергии там, 
оде он стоит сейчас 40 копеек, 
будет 4 копейки; за проживание 
в номере гостиницы первого раз
ряда — 1 рубль 50 копеек в сут
ки вместо нынешних 15 рублей.

В таком же порядке произве
ден пересчет тарифов за проезд 
в автобусах и троллейбусах. Ес
ли в городе существовали много- 
ставочиые тарифы за проезд в 
автобусах и троллейбусах, часть

которых оканчивается на 5 копе
ек (15, 45, 75 я  т. д.), пересмот
рена .протяженность тарифных 
участков. Там же, где изменять 
сложившиеся тарифные участки 
нецелесообразно, а также при од
ноставочных тарифах, стоимость 
билета, оканчивающейся -на пол
копейки, округляется до целой ко
пейки. С 1 января 1961 г. за про
езд в трамвае повсеместно будет 
взиматься 3 копейки за одну по
ездку', а ів метрополитене — 5 
копеек.

Стоимость проезда -в легковых 
такси, кроме пересчета по соот
ношению 10 к 1, с первого января 
нового года снижается с 1 рубля 
50 копеек, до" 1 рубля за кило
метр проезда и вводится плата 
за включение таксометра (за по
садку) — один рубль. В связи с 
этігм с начала следующего года 
за  каждый километр проезда с 
пассажира будет взиматься 10 
копеек и дополнительно за вклю
чение таксометра в разовом по
рядке 10 копеек.

По соотношению 10 к 1 пере
считаны также квартирная плата, 
услуги связи, билеты в кино, те
атры и т. д.

Полностью сохранится и реаль
ная ценность денежных сбереже
ний населения. Покупательная 
способность накопленных вклад
чиком сбережений после пересче
та вклада не изменится. Сберега
тельная касса запишет в счете 
каждого вкладчика сумму его 
вклада в новых деньгах. Прихо
дить вкладчику для этого в сбер
кассу не надо.

После 1 ян-варя 1961 года, как 
и раньше, сберегательные кассы 
будут свободно п-родавать и сво
бодно покупать у населения обли
гации Государственного 3%  внут. 
реннего выигрышного займа. 
Двухсотрублевая облигация в но
вых деньгах будет стоить 20, а 
сторублевая — 10 рублей. Соот
ветственно изменению масштаба 
цен пересчитают и суммы вы
игрышей, разыгрываемых в  тира
жах по этому займу, а также по 
Государственному займу разви
тия народного хозяйства СС-СР 
(выпуск 1957 года). Тиражи по 
эти-м займам будут и дальше про
водиться в установленные сроки.

Изменение масштаба цен име
ет большое значение для даль
нейшего совершенствования на
шей денежной системы, будет 
способствовать успешному раз
витию социалистической экономи
ки, подъему благосостояния насе
ления. Еще более поднимется зна. 
чеиие рубля и копейки в хозяйст
ве, что будет воспитывать наши 
кадры в духе экономии и береж
ливости,

Письма в редакцию 
•  Фіі

Он уже „известен"
Дмитрию Кунгурову 22 года, 

но в поселке Пильная он уже 
стал «известностью». Ему, напри
мер, ничего не стоит появиться в 
клубе в нетрезвом виде и нецен
зурно ругаться. Так было, и 13 но
ября. Во время киносеанса, ког
да член правления клуба А, Н. 
Плохих хотела разбудить его, он 
оскорбил ее.

Товарищеский суд обсудил его 
поступок и объявил ему общест
венное порицание.

Д. МОНИНА, 
секретарь товарищеского суда,

А как думаете Вы?

Создадим 
общественный ОТК

На каждом предприятии суще
ствует ОТК — отдел техническо
го контроля. Его работники сле
дят за качеством выпускаемой 
продукции, чтобы не допустить 
отклонений от технологических 
режимов и нарушений техниче
ских норм.

Ни одно предприятие не имеет 
права отгрузить продукцию в 
торговую сеть без согласия р а
ботников ОТК.

Но работа ОТК отдельных 
предприятий порой не отвечает 
Требованиям, иначе к потребите
лю не попадали бы товары низ
кого качества. А нельзя ли под
ключить к работе ОТК самих по
требителей? Конечно, можно и 
даж е нужно! Ведь население н а
шего города и является потре
бителем всех товаров, произво
димых местными предприятия
ми. Принимая участие в работе 
общественного ОТК, организуе
мого на страницах городской га
зеты, читатели могли бы выска
зать свои критические замечания 
и пожелания, касающиеся улуч
шения качества товаров народ
ного потребления.

В. КОВКОВА.

ПО СЛЕДАМ 
НЕОПУБЛИКОВАННЫХ 

ПИСЕМ
■Рабкор. И. Михеев писал в ре

дакцию о  том, что рабочий це
ха № 18 Новотрубного завода 
дружинник Медведев О. Е. не 
является примерам для других, 
хотя и должен охранять обще
ственный порядок. Из цеякама 
18-го цеха сообщили, что состоя
лась собрание цеховых дружин
ников, «а котором обсуждался 
Медведев. Выступил тов. Оси
пов, которому было поручено 
проверить, как Медведе® ведет 
себя в быту. Он сказал, что 
иногда Медведев приходит домой 
выпивши, кроме того, он не яв . 
ляется іна дежурство по дружине 
и в дальнейшем от дежурства от
казывается.

З а  неявку и отказ от деж ур
ства Медведев О. Е. был исклю
чен из числа дружинников.

*■ * *
В редакцию поступило коллек

тивное письмо, в котором сооб
щалось о том, что в часы утрен. 
ней смены трудно сесть на авто
бус ввиду скопления людей в по
селке Талица. Из Первоуральско
го автохозяйства сообщили, что с 
1 ноября в часы утренней смены 
регулярно курсирует дополни, 
тельный автобус.

*■ * *
Гражданка Игошина в своем 

письме рассказывала о грубом от
ношении кондуктора автобуса 
Могильниковой. На копию пись
ма получен ответ из автохозяй
ства. Письмо проработано среди 
кондукторов. Факты подтверди
лись, тов. Могильникова преду
преждена.

э? *  *
В редакцию. с коллективным 

письмом обратились обеспечивае
мые Билимбаевского дома инва
лидов. Они рассказали о не
правильном поведении директора 
дома инвалидов. Из горсобеса, 
куда было направлено письмо 
для принятия мер, редакции со
общили, что факты подтверди
лись. О поведении директора по
ставлен в известность областной 
отдел социального обеспечения. 
Принимаются, меры к наведению 
порядка.



Выйти 
из прорыва

На строительстве стана 
«102» часты простои из-за не
хватки бетона. Для бетона 
требуется песок. 19 ноября 
пришло 160 вагонов песка. По
скольку песок добывается сы
рой, он на платформах смер
зается. Чтобы сгрузить, нуж
но долбить каелкой. При та
ких условиях разгрузка его за
трудняется, затрачивается 
много сил и времени.

А на сколько же дней хва
тит этого песка? На четыре— 
пять, не более. В настоящее 
время это очень серьезное де
ло. Управлению строительст
вом пора подумать, как нор
мализовать снабжение строй
ки песком ь зимнее время.

На сегодня работы по про
кладке теплотрассы от ТЭЦ 
до стана «102» и по закрытию 
коробки цеха находятся в про
рыве. Строители давали слово 
закончить теплотрассу к 25 
ноября, к этому же числу за
крыть горячую часть цеха и 
дать тепло в него. Работ же 
по окончанию теплотрассы 
хватит на месяц и то при ус
ловии, если не будет задержек 
из-за машин и бетона.

Чтобы закрыть горячую 
часть цеха (участок прораба 
тов. Беспалова), нужно еше 
около 20 тонн металла, для 
устройства лесов—около тыся
чи квадратных метров досок 
разного размера н полторы 
тысячи квадратных метров 
щитов для настила. Необходи
мо сделать кирпичную кладку 
стен около 140 погонных мет
ров (восемьсот кубометров). 
Лесов: досок н щитов нет, ме. 
талла не хватает. Требуется 
смонтировать два торца у це
ха. Работ еше много, и уйдет 
больше времени, чем на окон
чание теплотрассы. А из-за то
го, что не дано тепло в цех и 
из-за того, что участок «Урал- 
спецстрой» не подготовил кот
лован, ссылаясь на нехватку 
экскаваторов, на участке про
раба тов. Смирнова сорван 
график по подготовке фунда
ментов для монтажа оборудо
вания.

Строители должны преодо
леть отставание.

И. СТЕПАНОВ.

Имя настоящих строителей крепят трудовыми ус
пехами стекольщики бригады Б. ІІестова. Равнение 
на них, труженики комсомольской стройки!

Наглядную агитацию: лозунги, плакаты,
диаграммы, вымпелы—на рабочие места!

Т а к нуж но  работать, товарищ и!
На три дня раньше намечен

ного срока закончила бригада 
Бориса Ильича Пестова остекле
ние фонарных переплетов горя
чей части цеха непрерывной 
прокатни труб. Петр Сенчук, 
Анатолий Вершинин, Юрий Вла-

□

димиров, Василий Ульянов, Ана
толий Костюнин, В. Коробова, 
К. Козлова, 3. Ш урыгина и во
семнадцать других передовиков 
конторы спецработ остеклили 
пять тысяч четыреста кв. метров 
фонарных переплетов.

□

Сейчас бригада ведет вторич
ную, окончательную промазну 
стекол. Эта работа будет оконче
на но Дню Конституции СССР. 
Вот так нужно работать, строи
тели стана!

Люди труда
Обыкновенные люди работают 

и бригаде кровельщиков Сергея 
Ивановича Жукова. Если ска
жешь іш, что они герои, все 
возразят: «Мы просто выполняем 
работу, добросовестно трудимся, 
вот и все!».

Сергеи Иванович пришел рабо
тать в контору спецработ семь 
лет назад. В строители пошел 
«просто так», без всякого жела
ния. Этот внешне суховатый че
ловек вначале ничем не отли
чался от других. Работал тихо, 
спокойно, не проявляя никакой 
инициативы.

Однажды встал. вопрос о на
значении нового бригадира. Вы
бор пал на Жукова. Некоторые 
сомневались, сумеет ли он руко
водить большим коллективом, 
ведь в бригаде полсотни чело
век. Но опасения оказались на
прасными —  Сергей Иванович 
сумел сплотить людей.

—  Вначале все ходили «табу
ном», не жали даже за что взя
ться, —  рассказывает Сергей 
Иванович

Рано утром, задолго до начала 
смены, приходит на стройку 
Дмитрий Емельянович Терещук, 
чтобы разогреть битум. Он душой 
болеет за работу всей бригады, 
я знает, что от него зависит 
многое.

Более двадцати лет работает 
кровельщик Иван Никитич Свер
чков. Он имеет пятый разряд.

Свой многолетний опыт переда
ет молодежи.

—  Есть в нашей бригаде и 
женщины, которые трудятся не 
хуже мужчин. Это 3. Мухаметю- 
нусова и К- Уразманова. Они ста
ли строителями несколько лет 
назад, очень активные, —  го
ворит бригадир. —  С такими 
людьми любые трудности по-пле- 
чу.

Этим строителям не страшен 
никакой мороз и ветер.

—  Сейчас производительность і 
труда у нас повысилась, так как j 
асфальтовую смесь на крьппу по- | 
даем в большом котле, непосред- | 
ственно на рабочее место, —  го
ворят кровельщики. — Но все же : 
не все процессы еще у нас ме- > 
ханизпрованы.

Благодаря дружбе, сплоченно- j 
стн в октябре эта бригада заво
евала первое место среди кол
лективов субподрядных оргавиза- 
ций, выполнив план на 127 про- j 
центов.

На участке есть и другая ! 
бригада кровельщиков— т. Курба- I 
ковекдх. Они здесь еще только 
первый месяц, но им также яс
на задача —  как можно быстрее 
закончить кровельные работы на 
горячей части цеха- Эти бригады 
соревнуются между собой, что и 
помогает нм добиваться хороших 
успехов в труде.

М. НРИВИЦКАЯ.

Красноярский край. Строи
тели Краоноярсюой ГЭС завер
шают сооружение автодорож
ного моста, который свяжет 
правый берег Енисея с левым. 
Мост уж е примкнул к  левому 
берегу. Сейчас здесь идет мон
таж  металлических деталей и 
укладка бетонных плит мосто
вого пастила.

Мостостроители мостопо- 
езда №  442 борются за  быст
рейшее завершение работ.

Отлично трудится на сборке 
металлических конструкций 
моста звено клепальщика Нза- 
на Васильевича Каиншеяа. За 
13 лет работы в мостопоезде 
№ 442 он іфинял участие в

строительстве нескольких мо
стов через сибирские реки.

На снимке: И. В. КАНИ-
ЩЕВ за работой. Слева — 
подручный комсомолец Ана
толий УДОД.

Фото Ю. Бармина.
Фотохроника ТАСС.

В О Т  ВАМ , Р О М А Н Т И К И , Ж И З Н Ь  К А К  Е С Т Ь !

Когда рядом друзья
Раннее морозное утро. Рассвет робко пытается разогнать ночную 

темноту, а на ударной комсомольской стройке уже бьет ключом 
жизнь. Расходятся по рабочим объектам бригады. Вот дружной 
командой спешат плотники бригады Виктора Субботина. Они сегод
ня должны изготовить опалубки под фундаменты технологическо
го оборудования горячей части цеха.

Недавно в этой бригаде было всего три комсомольца. В бригаде 
создали комсомольскую организацию, избрали комсоргом Юрия Бу- 
сарова. И вот из маленького коллектива выросла большая спло
ченная комсомольская группа в составе 23 человек.

Комсомольцы этой молодежной бригады оказывают большую по
мощь бригадиру. В коллективе хорошая трудовая дисциплина. Не
давно член бригады Соболев стал прогуливать, нарушать трудо
вую дисциплину, плохо относиться к своей матери. Комсомольцы 
резко осудили поведение своего товарища, побывали у него дома, 
узнали, как он живет, поручили Юрию Бусарову взять шефство над 
ним. Сейчас Соболев стал работать хорошо.

Бригада участвует в общественной жизни участка.
Сейчас комсомольская группа бригады 

готовится к отчетно - выборному собра
нию, на котором обсудят работу за про
шедший период и наметят, что нужно сде
лать ей, чтобы вывести бригаду в число

передовых. В. МИХЕЕВ.

Выработка не снизилась
Сейчас мы ведем монтаж ферм 

и фонарей холодной части цеха. 
За сутки «увязываем» по две па
нели. До конца месяца хотим за
кончить установку панелей в ко
ротком пролете холодной части 
стана.

В бригаде у нас из шестерых 
монтажников четверо новичков. 
Таких строительных работ они до 
сих пор не знали. Здесь впервые 
надели монтажные пояса, впер
вые увидели, как ведется круп
ное строительство. Сначала они. 
конечно, растерялись, даже не 
аналн, за что и взяться.

Помогли им опытные монтаж
ники. научили работать. Прошло 
всего три месяца, а ребят уже 
не узнать Оки овладели новой

для них профессией, и сейчас са
мостоятельно ведут монтаж «на
верху». Выработка в бригаде не 
снизилась, а даже поднялась. 
Так, например, 23 моября все 
члены бригады выполнили смен
ное задание на 140 процентов. И 
такая выработка для нас не пре
дел, зачастую показываем и луч
шие результаты.

Надеемся по итогам работы за 
ноябрь занять в социалистиче
ском соревновании одно из пер
вых мест среди субподрядных 
организаций.

Ю ЦЫПЛУХИН. 
монтажник.

П Е Т Я  С Т Р О Й К И Н  Н А  С Т А Н Е  «102*

D  ПРОШЛЫЙ четверг 
а- ' снова побывал на

строительстве. Хотелось 
пожать руку стекольщи
кам бригады Б. И. Пе
стова. на три дня пере
выполнившим задание 
по остеклению фонарей 
горячей части стана. 
Подхожу, думаю, сей
час увижу на рабочем 
месте плакаты, расска
зывающие об их трудо
вом подвиге, ведь что 
ни говори, а гласность 
— великая сила в со
ревновании. Только нет, 
не видно ни плакатов, 
ни лозунгов, ни перехо
дящего вымпела.

Заглянул внутрь зда- 
і ния горячей части цеха, 
j Работа идет полным хо- 
! дом. Загляделся я на 

плотников Виктора Суб-

Неприглядная картина Л1
ботнна. Здорово рабо
тают! Загляделся и .. 
упал. Поднимаюсь, а 
под ногами валяется 
стенова:. панель, рядом 
плиты «ПКЖ». дальше 
— подфонарные плиты. 
Некоторые из них уже 
поломаны, искалечены.

Оглядываюсь, ишу 
взглядом плакат, на ко
тором было бы написа
но, что каж дая плита 
стоит около четырехсот 
рублей, а кубометр 
сборного железобетона 
564 рубля. Только пусто 
вокруг. Да и вообще на 
рабочих местах нет ни 
плакатов, ни лозунгов. 
Если не знаешь заранее, 
что здесь комсомольская 
стройка, так ни за что

и не догадаешься. Один 
единственный плакат 
сиротливо висит в ог
ромном пролете горячей 
части цеха. Видимо, по
этому старший прораб 
Промстроя S i 1 н на
чальник участка «Урал- 
стальконстрѵкцня» тов. 
Шаков не заботятся о 
сохранении железобе
тонных изделий.

Не Пора ли все же на
вести порядок на строи
тельной площадке. А что 
касается отсутствия на
глядной агитации, то 
это ѵж вообще стыдно. 
Комсомольская стройка 
без плакатов и лозунгов 
— это очень непригляд
н а
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j Изучаем родной край i
ГАЗЕТУ И ЖУРНАЛ— к а ж д о й  сем ье і

КОМСОМОЛЕЦ!
А  ты подписался на м ол одеж н ое и здан и е?

Несмотря на то, что подписка 
в городе идет уже второй месяц, 
результаты распространения Ком
сомольске -молодежных изданий 
не радуют. Чем же это объяс
нить? Оказывается, не все ком
сомольские организации особое 
значение придали этому большо
му делу. Очень медленно начали 
раскачиваться комсомольские во
жаки-

Плохо идет распространение 
газеты «На смену!». Из четырех 
тысяч экземпляров пока распро
странена лишь половина.

Много молодежи работает на 
заводе сантехизделий, и как же 
не выписать свою газету, в 
которой рассказывается о жизни 
молодежи, о ее трудовом подви
ге, учебе? Но желающих на за
воде оказалось немного, всего 15 
человек.

Неважно с подпиской и у но
вотрубников. На весь завод —  
600 экземпляров.

В прошлое воскресенье строи
тели провели комсомольский 
рейд по распространению изда-

О ткрывается  
университет  

здоровья
Возобновил свою работу уни

верситет здоровья, организован
ный при медсанчасти № 1 Но
вотрубного завода.

Университет ставит своей за
дачей дать слушателям необхо
димые знания по медицинским, 
гигиеническим и санитарным 
вопросам.

Слушатели университета посе
тят больницу, поликлинику, ди
спансер, лаборатории, просмотрят 
интересные и полезные кино
фильмы, а также получат кон
сультации специалистов.

Занятия будут проводиться 
два раза в месяц лучшими вра
чами и специалистами медсанча
сти завода. Желающие могут за
писаться на всех здравпунктах 
завода, в поликлинике медсанча
сти.

Срок обучения 1 год-
Товарищи, записывайтесь в 

университет здоровья!
Первое занятие состоится се

годня, в 5 часов вечера, в клубе 
Металлургов.

- ♦  ♦

ний среди жителей города. 87 
активистов вышли в рейд по ми
крорайону. К концу дня подвели 
итог. Он неплохой —  подписали 
на 2200 рублей.

В поселке Северка есть комсо
мольская организация строитель
но-монтажного поезда № 278. 
Комсомольцев в организации не
много. Но подписка на газеты 
идет очень оживленно. Почти 
каждый комсомолец выписал' га
зету «На смену!»- Добились это
го таким образом. Когда началась 
подписная кампания, на комите
те обсудили, как ее провести в 
организации. Члены комитета 
единогласно выписали газету и 
журнал. Потом собрали комсо
мольские собрания. Прошли они 
очень бурно. Выбрали агитаторов. 
Они побывали в общежитиях, 
разговаривали с каждым комсо
мольцем. Сейчас в каждой комна
те, где проживает по три-четы-

ре человека, имеется две газеты 
и журнал.

Для того, чтобы охватить 
подпиской большинство жителей 
города, горком комсомола решил 
провести подворный обход. В не
го включились нее организации 
города. Уже сто экземпляров га
зет распространили комсомоль
цы ОРСа, хорошо поработала и 
комсомольская организация Сло
боды.

Помогают старшим и школь
ники. После окончания уроков, 
в выходные дни они отправляют
ся по домам, где рассказывают о 
Чем пишут газеты, напоминают, 
что каждая семья должна иметь 
газету и журнал. Ответственно 
отнеслись к этому комсомольцы 
и пионеры школы № 7.

До конца подписки осталось 
немного времени. А чтобы она 
прошла успешно, этому должны 
помочь мы —  комсомольцы.

и выборы
ников) и другие. Здесь нет роста 
членов ДОСААФ, взносы собира
ются нерегулярно.

Необходимо, чтобы каждое от
четно - выборное собрание было 
своевременно подготовлено, про
водилось строго в установленные 
сроки. В период подготовки собра. 
ний комитеты ДОСААФ должны 
навести надлежащий учет членов 
общества, организовать работу 
различных технических кружков, 
спортивных команд, провести 
разъяснительную работу среди 
населения о целях и задачах 
ДОСААФ, охватить членством 
большинство взрослого населения, 
создать организации там, где их 
еще нет.

В состав комитетов надо из
брать наиболее инициативных, 
подготовленных товарищей, спо
собных значительно улучшить ра- 
боту среди населения.

Надо полагать, что секретари 
партбюро и организаций возьмут 
это важное мероприятие под свой 
непосредственный контроль и ока
жут практическую помощь коми
тетам ДОСААФ.

И. ДЕНЬГИН, 
председатель ГК ДОСААФ.

Как хорошо дети запомина
ют то, что сами увидят. Изу
чая тему «Полезные ископае
мые 'нашей местности», уча
щиеся 4 «А» и 4 «Б» классов 
школы № 25 совершили экс
курсию на Магнитку. Там -они 
увидели, как добывают руду, 
чіто такое карьер. А когда эк
скурсовод сказал, что ковш 
может брать породы от 9 до 
40 тонн, ребята от восторга ах
нули. Узнали дети также, что 
залежи руды на Магнитке 
большие.

Учащиеся увидели, как про
изводят бурение скважин.

КЛУБ ИМЕНИ ЛЕНИНА
СЕГОДНЯ 

Художественный фильм
« м э н д и »

Начало: 7 и 9 часов вечера.

Первоуральскому заводу горно
го оборудования ТРЕБУЮТСЯ 
бухгалтеры - расчетчики. Обра
щаться по адресу: пос. Гологор
ка, к главному бухгалтеру.

СОКОЛОВ Павел Матвеевич, 
проживающий в гор. Первоураль
ске, Соцгород, ул. Ватутина, дом 
№ 24, кв. 27, возбуждает судеб
ное дело о расторжении брака с 
СОКОЛОВОЙ Александрой Гри
горьевной, проживающей в Ку- 
станайской области, Кустанай- 
ский район, поселок Комсомоль
ский, ул. Комсомольская, дом № 7. 
Дело будет слушаться в нарсуде 
1-го участка гор. Первоуральска.

Раньше они этот процесс ви
дели только в учебнике на( 
картинке.

Во время экскурсии собраны 
материалы и для коллекций, 
взяты данные для составления 
задач на местном материале.

Большое спасибо работай г 
кам рудоуправления, комсоргу 
Чурашаву, инженерам Павло
ву и Белоусову, которые так 
приветливо встретили детей и 
познакомили со сівойім произ
водством.

А. ЩЕПЕЛИНА, 
учитель.

ПЕТРОВА Степанида Львов
на, проживающая в г. Перво
уральске, пос. Динас, ул. Ильича, 
24-6, кв. 9, возбуждает судебное 
дело о расторжении брака с П Е
ТРОВЫМ Николаем Петровичем, 
проживающим в Свердловской 
области, Красноуфимский район, 
Турышинский сельский Совет
Большой Турыш, сельпо. Дело бу
дет слушаться в нароцном суде 
1 участка гор. Первоуральска,

Литературное объединение 
и редакция газеты «Под зна
менем Ленина» с прискорбием 
извещают о преждевременной 
смерти

ФОЛЬВАРКОВА 
Льва Ивановича,

I
 скончавшегося 28 ноября 1960 
года на 64 году жизни.

В связи с истечением срока 
полномочий руководящих органов 
первичных организаций ДОСААФ, 
президиум областного комитета 
принял решение провести отчет
но-выборные собрания (конфе
ренции) в первичных организаци
ях в период с 1 декабря 1960 гэ- 
да по 15 января 1961 года.

Предстоящие отчетно - выбор
ные собрания явятся большим и 
важным событием нашего патри
отического общества. Они приз
ваны закрепить достигнутые ре
зультаты работы, еще выше под
нять активность и самодеятель
ность членов, повысить чувство 
ответственности каждого из них 
за состояние дел в первичных 
организациях.

Со времени предыдущих выбо
ров прошел один год. За это вре- і 
мя комитеты ДОСААФ, выполняя 
решения IV Всесоюзного съезда, 
под руководством партийных ор
ганизаций, при действенной помо
щи комсомола, профсоюзов и ши
рокого общественного актива

провести отпеты
провели значительную работу по | 
росту и организационному укреп- I 
лению первичных организаций, со
зданию различных кружков, кур
сов, спортивных команд. За i960 
год городская организация значи
тельно возросла, увеличилось чи
сло обучающихся в кружках, на 
курсах, в спортивных командах. 
Подготовлено 670 шоферов, 790 
мотоциклистов, 48 парашютистов, 
25 радиотелеграфистов, 650 стре
лков спортсменов III разряда.

Такие организации, как Ново
трубный, Старотрубный заводы, 
карьероуправление, Первоураль- 

' ское стройуправление (председа
тели М. И. Каменских, 3. А. Ты- 
чинина, А. И. Саврулина, В. И. 
Лысак) и другие значительно вы
росли. Однако не все еще пер
вичные организации ДОСААФ 
активно включились в работу. 
Некоторые комитеты недостаточ
но хорошо относятся к делу, в 
результате чего плохо поставлена 
работа. К таким можно отнести 
завод «Искра» (председатель 
Г. И. Беляков), завод ТИМ 
(председатель И. Н. Чижов), 
Билимбаевские ЦРММ (А. Жит-

к а й н і р ь  Одна
Горная солнечная Армения — 

самая маленькая из пятнадцати 
союзных республик. Она занима
ет площадь 29,8 тысячи квадрат
ных километров — меньше, чем 
Гаринский район в нашей Сверд. 
ловской области.

Сорок лет назад в Армении бы
ло около 780 тысяч жителей, а по 
данным Всесоюзной переписи 1959 
года население Армянской ССР 
составляет 1.763 тысячи человек
— почти на миллион больше.

Сорок лет назад — 29 ноября
1920 года — рабочие и крестья
не Армении под руководством 
большевиков при братской под
держке великого русского народа 
свергли буржуазно-националисти
ческое правительство дашнаков
— наймитов международного им. 
периализма. Армянский револю
ционный комитет провозгласил 
Армению Советской Социалисти
ческой Республикой.

Ранее отсталая, аграрная Ар
мения за годы Советской власти 
стала республикой с мощной мно
гоотраслевой промышленностью. 
Недры Армении богаты цветны
ми и редкими металлами, хими
ческим сырьем и ценными строи
тельными материалами. В респу
блике бурно развиваются энерге
тика, химическая, машинострои
тельная, электротехническая про
мышленность, а также производ
ство строительных материалов.

За крупные успехи, достигну
тые в увеличении производства 
сельскохозяйственных продуктов, 
за перевыполнение планов прода
жи государству хлопка-сырца, са-

из пятнадцати
харной свеклы, зерна, мяса, мо. 
лока и шерсти Армянская ССР 
два года назад была награждена 
орденом Ленина.

Республика покрылась густой 
сетью школ, вузов, медицинских 
учреждений. Сейчас в Армении 
учителей больше, чем было 
учеников в 1919 году. За годы 
Советской власти армянскими ву
зами выпущено свыше 30 тысяч 
специалистов. Сейчас студентов 
вузов в республике в 8 раз боль
ше, чем в Турции, и в 30 раз 
больше, чем в Иране. На каждые 
десять тысяч жителей, насчиты
вается 22 врача. Всего в Армении 
1480 медицинских учреждений, из 
них 912 в сельской местности.

Еще более светлые перспекти
вы открываются перед Советской 
Арменией в наступившей семи
летке. За семилетие в народное 
хозяйство республики будет вло
жено свыше 12 миллиардов руб
лей — на один миллиард больше, 
чем было вложено за предыду
щие 38 лет.

В 1965 году Армения будет вы
пускать продукции в 2,3 раза 
больше, чем в 1958 году. Уже в 
этом году завершается полная 
электрификация республики.

Основную роль в электрифика
ции народного хозяйства играют 
электростанции Севано - Раздан
ного  каскада. В стадии строи
тельства находится шестая, по
следняя из них, — Ереванская 
ГЭС.

Труженики сельского хозяйства 
Армении обязались выполнить 
семилетку по производству хлоп-
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На снимке: генераторный цех Армянского электромашиностро 
ительного завода- Фотохроника ТАСС.

ка, табака и сахарной свеклы в 
1960 году, по производству мяса 
и яиц — в 1963 году, а по про. 
изводству молока, шерсти, вино
града и плодов в 1964 году. Ви
ноградников и плодовых садов за 
семилетку будет заложено 44 ты
сячи гектаров — столько же, 
сколько их имеется в настоящее 
время.

За семилетие будет построено 
4 миллиона кв. метров жилья. В

Ереване — столице республики- 
каждая вторая семья за семиле
тие получит новую квартиру.

Трудящиеся Советской Арме
нии встречают свое славное соро
калетие новыми трудовыми побе
дами во всех отраслях хозяйства, 
Свыше тысячи коллективов рес
публики борются сейчас за высо
кое звание бригад коммунистиче
ского труда.

Н а снимке: доктор сель
скохозяйственных наук, 
член - корреспондент А ка
демии наук Армянской 
С С Р  заведующая кафед
рой ботаники Ереванского 
государственного универ
ситета Д. Н . Бабаян.

ИЗВЕЩЕНИЕ
29 ноября, в 5 часов вечера, 

кабинете политического просве 
щения (Чкалова, 23) проводите 
инструктивный доклад о Дне Ко 
ституции.

Редактор Н. А. КОРДЮКОВ.


